

Cerca de 100.000 murcianos desconocen padecer diabetes del tipo 2

En la Región de Murcia hay 200.000 personas con diabetes y cerca de 100.000 desconocen que padecen diabetes del tipo 2. En Cartagena la cifra disminuye a los 13.000 posibles diabéticos, aunque según la presidenta de Sodicar, la Sociedad de Diabéticos de Cartagena y Comarca, María Dolores García, "también es importante".



Poca actividad social
¿Qué es esto?

0



0



Seguir a @20m

Twitter 1

+1 0

Me gusta 1

EUROPA PRESS. 10.10.2013

En la Región de Murcia hay 200.000 personas con diabetes y cerca de 100.000 desconocen que padecen diabetes del tipo 2. En Cartagena la cifra disminuye a los 13.000 posibles diabéticos, aunque según la presidenta de Sodicar, la Sociedad de Diabéticos de Cartagena y Comarca, María Dolores García, "también es importante".



[Ampliar foto](#)

García ha visitado este jueves al presidente de la Asamblea Regional, Francisco Celdrán, para agradecerle su apoyo en la celebración del Día Mundial de la Diabetes, que será el próximo 14 de noviembre. Una jornada en la que, por tercer año consecutivo, se iluminará de azul la fachada de la Asamblea Regional como símbolo para luchar contra esta enfermedad.

La presidenta de la asociación se ha mostrado "muy preocupada" porque, según dice, año tras año va en aumento el número de diabéticos. "Esto se está convirtiendo en una pandemia", ha asegurado.

Durante cinco o seis veces al año, los miembros de Sodicar salen a la calle para informar a la población sobre los problemas que ocasiona la diabetes y realizar controles gratuitos de glucosa para prevenir esta enfermedad.

"Es muy importante detectar la diabetes del tipo 2 porque es la que se presenta sin ningún síntoma previo y puedes tenerla durante 5 o 10 años sin siquiera enterarte", ha advertido García.

Asimismo, ha señalado que la diabetes de tipo 2 produce daños "irreparables" en el corazón, la vista o el riñón y que la aparición de esta enfermedad se debe al estilo de vida de la sociedad "cada vez más sedentaria y con una peor alimentación".

Del 8 al 17 de noviembre, Sodicar ha preparado actividades con motivo del Día Mundial de la Diabetes, entre ellas, destacan conferencias, obras de teatro y charlas informativas.